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ЧТО главное для родителей, ко-
торые отпускают своих ребятишек
погулять на детскую площадку? Ко-
нечно же, их безопасность. К сожа-
лению, у жителей домов по улицам
Лермонтова, Советской, Амурской в
Высоком с этим было не всё так глад-
ко. Площадка во дворе есть, причём
хорошая, большая. Построенная
пять лет назад, она стала излюблен-
ным местом времяпровождения
мальчишек и девчонок. Качели, кару-
сели, горки… Проблема заключа-
лась в  другом - с момента установ-
ки детской площадки на ней не было
освещения. Это значит, что только
начинало смеркаться (а в осенне-
зимний период это происходит до-
вольно-таки рано), детям приходи-
лось уходить домой.

Жильцы микрорайона обрати-
лись к депутату Думы Мегиона, чле-

Да будет свет!

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

85 ЛЕТ назад, 10 октября, ро-
дилась Лилия Васильевна Азаро-
ва. На её пути выпало много испы-
таний, но она всё смогла преодо-
леть. Председатель Совета вете-
ранов войны и труда Вячеслав
Иванович Качапкин вместе со сво-
ей супругой Галиной Николаевной
пришёл поздравить и пожелать
крепкого здоровья ветерану труда
России, ветерану войны, бывшему
узнику фашистских концлагерей -
Лилии Азаровой.

- От имени всех участников Со-
вета ветеранов войны и труда,
всех уважаемых людей нашего го-
рода и от себя лично поздравляю
Вас с юбилеем! Продолжайте ра-
довать нас своей улыбкой и своим
творчеством. Желаю, чтобы Вы ос-
тавались такой же активной, как и
сейчас!

За свою жизнь Лилии Василь-
евне Азаровой пришлось повидать
многое. И даже спустя годы тяже-
лые воспоминания о войне оста-
ются. Ей удалось дождаться спасе-
ния из концлагеря, но на этом
трудности не закончились. Вер-
нувшись в родную деревню, Лилия
Азарова обнаружила, что дом со-
жгли немцы. Дальше её ждали та-
кие испытания, как холод и голод,
но, несмотря на все преграды,
воля к жизни дала сил двигаться
дальше.

Лилия Васильевна долго и
упорно работала, отучившись на
штукатура в Вяземском ФЗУ. Поз-
же она вышла замуж за человека,
который и привёз её в Мегион.

Всё началось с объявления в
газете, которую прочитал Николай,
муж Лилии Васильевны. Семья пе-
реехала в Тюмень, где и узнала о
существовании посёлка Мегион, в
котором водится много рыбы и
ягод, а ранним утром токуют глу-
хари. И в 1965 году Николай при-
вёз жену и двух детей на новое ме-
сто. Лилия Васильевна с улыбкой
вспоминает, как она была шокиро-
вана количеством грязи, когда хо-
дить приходилось по деревянным
доскам. Но это не испугало семью
Азаровых, наоборот, они решили
остаться здесь и сделать пребыва-
ние в Мегионе комфортным.

Спустя годы город изменился

ÞÁÈËÅÉ

Всем преградам вопреки

до неузнаваемости, с теплотой
признаётся Лилия Азарова. Ей
приятно видеть, как с каждым го-
дом он преображается, продолжа-
ет развиваться. Она любит гулять
по берегу реки Меги, наблюдать за
тем, как подрастающее поколение
активно проводит время на све-
жем воздухе.

Выйдя на пенсию, Лилия Васи-
льевна посвятила себя любимому
увлечению. Вся её квартира на-
полнена различной вышивкой: на-
чиная от картин и заканчивая вя-
заными салфетками. Дочь Ирина
Николаевна с трепетом показыва-
ет работы матери, которые береж-
но хранит в рамках за стеклом.

Сейчас у Лилии Азаровой боль-
шая семья. Помимо дочери, у неё
есть два сына, три внука и целых
пять правнуков. Она всех очень лю-
бит и гордится ими, а также готова
каждого угостить вкусными булоч-
ками и послушать их истории.

Помимо домашних увлечений,
Лилии Васильевне нравится при-
нимать активное участие в мероп-
риятиях, организуемых Советом
ветеранов ВОВ. Её пригласили
туда, так как она является несовер-
шеннолетним узником фашистских
концлагерей и ветераном труда
России. Собираясь вместе, они
всегда стараются поддержать друг
друга. По возможности выбирают-
ся на природу собирать дары леса.

Также Лилия Азарова поделилась,
что ей очень приятно, когда её
приглашают в школы Мегиона.
Там она активно общается с мо-
лодёжью, рассказывает им исто-
рии, отвечает на вопросы. Многие
из ребят и сами проявляют ини-
циативу, предлагая свою помощь
в любом деле. Такая связь поко-
лений, как признаётся Лилия Ва-
сильевна, заставляет очень гор-
диться молодёжью.

Лилия Васильевна Азарова -
человек с большой буквы. Многое
пережила, но сохранила в душе
огонёк любви к жизни, который
пронесла через года и подарила
всем, кто её окружает. Искренне
желаем ей оставаться таким же
активным, добрым и прекрасным
человеком, каким Лилия Василь-
евна и является вот уже 85 лет.

Мы попросили нашего доро-
гого ветерана ответить на воп-
рос, что бы она хотела пожелать
подрастающему поколению?

- Я хочу, чтобы каждый со всей
ответственностью относился к
своим делам и обязанностям. Же-
лаю всем найти своё счастье, про-
фессию мечты. Чтобы в душе все-
гда горел огонёк. Любите родите-
лей, любите Родину! Не забывай-
те прошлого и цените жизнь.

ну фракции “Единая Россия” Сергею
Назаряну. Он не просто взял вопрос
"на карандаш", но и поспособство-
вал решению.

- Действительно, двор большой -
восемь многоквартирных домов. Но
из-за отсутствия освещения по вече-
рам там было темно. Это создавало
неудобства, особенно в осенний пе-
риод, когда ещё снега нет. Получа-
лось, что после 17.00 часов детям на
площадке не поиграть, так как небе-
зопасно. Да и взрослым возвращать-
ся с работы в потёмках тоже мало-
приятно, - рассказал Сергей Наза-
рян. - Вопрос освещения обязатель-
но нужно было решать. С ним я обра-
тился к председателю Думы Мегио-
на Анатолию Алтапову и к руководству
администрации города. Понимание и
поддержку нашёл с двух сторон.

"Городские электрические сети"

установили железобетонные опо-
ры. Специалисты управления капи-
тального строительства и жилищ-
но-коммунального комплекса оп-
ределили подрядчика, который
подключил светильники. Причём
сделали всё за несколько дней.

- Как председатель Думы я не
мог остаться безучастным к пробле-
ме жителей микрорайона. А как ру-
ководитель "ГЭС" принял решение
об оказании помощи в реализации
проекта по освещению детской пло-
щадки, - прокомментировал Анато-
лий Алтапов. - Необходимые рабо-
ты выполнили в короткие сроки.

Четыре мощных светильника
сделали свое дело - теперь детская
площадка видна, как на ладони. Дети
счастливы, родители довольны.

- Здесь всегда очень много ре-
бятишек. Даже с соседних дворов
приходят поиграть. С удовольстви-
ем проводят время на площадке и
две мои дочки. Правда, раньше я
под вечер запрещала им гулять во
дворе. Ведь в темноте можно спот-
кнуться, удариться об конструкцию,
испугаться собаки, если та забре-
дёт на площадку… Одним словом,
небезопасно было, - поделилась
жительница микрорайона Юлия
Берсенева. - Теперь ситуация из-
менилась. Благодаря установлен-
ным светильникам я могу наблю-
дать за детьми из окна своей квар-
тиры. Да и сама с сыном (ему два с
половиной года) выхожу прогулять-
ся перед сном. Огромное спасибо
всем, кто принял участие в реше-
нии вопроса с освещением детской
площадки в нашем дворе!
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Мастера дорожного дела

Сегодня невозможно предста-
вить нашу жизнь без качественных
дорог, без возможности быстро и
легко добраться в нужное место.
От этого зависит не только удоб-
ное по ним передвижение, но и
экономическое развитие, и оборо-
носпособность страны. Дороги -
это сложная, разветвлённая инф-
раструктура. Для безопасного
движения на дорожном полотне и
рядом с дорогами должны быть
качественная разметка, светофо-
ры, знаки дорожного движения,
переходы, тротуары, остановки, а
территория рядом с дорогами
должна быть чистой и не загора-
живать водителям обзор трассы.

Долгие годы эксплуатацией
дорог в Мегионе занимается ООО
"Спецтранссервис", которым ру-
ководит генеральный директор
Семен Викторович Истомин. Мно-
го лет на этом предприятии рабо-
тает мастер дорожного участка
Вячеслав Германович Шахов.
Можно смело сказать, что всю
свою жизнь он посвятил благоуст-
ройству нашего города.

Вячеслав Германович родился
в Казахстане, в Талды-Кургане, а
в Мегион приехал в 1986 году. Тог-
да десятилетнего Славу, после
смерти матери, забрал к себе
старший брат. Мегион мальчику
понравился. Только вот песка было
много. Он даже упрекал брата: "Из

одной степи привёз меня в дру-
гую!" Летом ветер разносил песок
повсюду: только подует, и неба не
видно. А дороги в городе и вокруг
него были выложены бетонными
плитами, на которых машины
трясло. Народ прозвал их "сти-
ральными досками".

Нынче город не узнать: во дво-
рах уложен асфальт или красивая
тротуарная плитка, свободные зе-
мельные участки засеяны травой, и
песок уже не является для мегион-
цев большой проблемой. И дороги
- ровные, покрытые асфальтом. Бе-
тонные плиты остались только на
объездной дороге. В этом немалая
заслуга и Вячеслава Шахова.

По окончании в 1998 году шко-
лы № 3, он устроился работать в
МУП ЖКУ рабочим на участок по
благоустройству и озеленению го-
рода. Трудился плотником, брига-
диром плотников, а потом пере-
вёлся на дорожный участок. Вя-
чеслав Германович с гордостью
сказал, что в Мегионе много дере-
вьев, посаженных его руками. МУП
ЖКУ следил за состоянием дорог,
занимался их ремонтом. Но после
реорганизации предприятия до-
рожный участок "перешел" фирме
"Электрон", а коллектив в полном
составе - в ООО "Спецтранссер-
вис" (дочернее предприятие
"Электрона"). Там же продолжил
свою трудовую вахту и Вячеслав
Шахов, но уже в качестве мастера
дорожных работ.

В течение многих лет работни-
ки дорожного участка, в котором
трудится мастер Шахов, поддержи-

16 октября свой профессиональный праздник отмечают ра-
ботники дорожного хозяйства России.   Это праздник строите-
лей, инженеров, проектировщиков, персонала, обслуживающе-
го дороги, а также работников предприятий, которые изготавли-
вают материалы для строительства дорог.

вают дороги в нашем городе в над-
лежащем состоянии. В летний пе-
риод обновляют разметку на ули-
цах города, очищают проезжую
часть от мусора, грязи, обновляют
асфальт, высеивают траву, стригут
газоны. Зимой следят за тем, что-
бы не было гололёда, убирают снег
и вывозят его на полигон. И рабо-
тать приходится круглосуточно -
как только выпал снег, нужно выво-
дить снегоуборочную технику на
улицы города. По этой причине
часто на работе приходится и Но-
вый год встречать.

- Какой тендер предприятие
выигрывает, такой объем работ
мы и выполняем, - сказал Вячес-
лав Германович. - Мы всё умеем.
Зимой строим купели для Креще-
ния. Ледовый городок на город-
ской площади - тоже наша рабо-
та. Выпиливаем ледяные плиты
размером 1,5х2 м или 1х2 м, до-
стаем их краном, привозим ху-
дожникам, помогаем им. Это
очень кропотливая работа, одна
льдина может весить до двух с
лишним тонн.

Вячеслав Германович назы-
вает своих рабочих универсала-
ми, способными выполнять са-
мые разные и сложные задания.
В прошлом году с нуля построи-
ли дорогу по Западной улице. То
есть уложили несколько слоёв
песка, щебня, затем нижний слой

асфальта и верхний. Заасфальти-
ровали площадь около магазина
"Мегион", благоустроили терри-
торию вокруг дома по улице Ле-
нина, 14 и дорогу в ОРСе-10.  В
этом году положили асфальт у
дома по улице Свободы, 17. В
настоящее время монтируют дет-
ские площадки в посёлке Высо-
ком. За лето работники дорожно-
го участка установили новые дет-
ские и спортивные площадки пе-
ред домами Сутормина, 12, Су-
тормина, 8 и Заречная, 15.

На дорожном участке много
специализированной техники,
предназначенной и для строи-
тельства дорог, и для их уборки в
любое время года. А главное,
есть опытные механизаторы -
профессионалы своего дела.
Среди них Алексей Степанович
Рой, Рудик Валерьянович Хаби-
буллин, Юрий Николаевич Сидо-
ров. Самый опытный - Николай
Рудольфович Келлер: ему можно
поручить любую работу, на любой
технике, всё сделает на "отлич-
но". У каждого есть много наград
за добросовестный труд. Но глав-
ная из наград - это благодарность
жителей Мегиона за то, что наш
город с каждым годом хорошеет,
становится красивым и благоус-
троенным. А это значит, что каче-
ство нашей жизни улучшается.

Поздравляем коллектив до-
рожного участка ООО "Спецтран-
ссервис" и работников других
предприятий, строящих и обслу-
живающих дорожное хозяйство, с
профессиональным праздником!


